

Entrevista / Armando Bartra (Periodista)

"Yo creo que estas iniciativas que son reformas importantes, una tiene que ver con la democracia en este país y la otra tiene que ver con la rectoría del Estado en cuestiones tan fundamentales como la energía, son materia y debieran ser materia de debate, de debate público, de debate acalorado y debieran resolverse en función de los resultados de este debate y también de los equilibrios políticos y de la composición de las cámaras, esto es lo que uno desearía que ocurriera y ocurre, pero en una medida limitada porque lo que se presenta es lo que tú desde el comienzo de la plática señalaste: el encono. Y es un encono que no tiene que ver con los contenidos".

https://drive.google.com/file/d/1x8BHoLFnC-twidk UvP xUtzH-d8U0a9/view